
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
校長 山田 明子 「心豊かに たくましく生き抜く 子どもの育成」 

～書き初めをしました～ 
 冬休み明けの週に書き初め会が行われました。 

１・２年生は硬筆で３年生以上は毛筆です。毛筆は

体育館で行いスクールボランティアの皆さんが準備

や片付けなどをサポートしてくれました。どうも 

ありがとうございました。 

 どの子も一文字

ずつ心を込めて丁寧に書きました。作品は教室廊下

に展示しています。どうぞご覧ください。 

第３回学校運営協議会 
卒業する６年生に聞いてみました   

１月 20日に学校運営協議会が開かれました。この日 

は学校運営協議会委員の皆様から６年生にインタビュ

ーしたいことを事前に聞き、それに答えるという時間

を設けました。「新玉小の自慢できること・好きなとこ

ろ」「新玉小にあったらいいなと思うもの」「中学へ行

って一番楽しみなことは？」など全部で７つほどの質

問が出されました。 
 新玉小の自慢は、最近リニューアルした「ウォータ

ーランド」だそうです。このほか「芝生」や正面玄関に

ある「フェニックス」のことが出ました。あったらいい

と思うものは、「体育館にエアコン」・「エレベーター」・

「網戸」など、施設に関するものでした。今は、手洗い

などで水の冷たさが身にしみるせいか「温水が出ると

いい」、という答えもありました。施設以外には「もっ

と人数が増えたらいい」、という回答がありました。中

学に行って楽しみなことは「部活動」・「新しい教科の

勉強」・「クラス替えで友達ができること」だそうです。

４月からの新生活が待ち遠しいですね。 

 インタビュー後、６年生は学校運営協議会委員の

方々と一緒に給食を食べました。委員の方々と会話を

しながら、和やかに食事ができたようです。小学校生

活で残された時間もわずかとなったなかで、地域の

方々とふれあう貴重な場となりました。 

 

＜６年生と給食・インタビューの様子＞ 

  
 

  

 

２０２５年・巳年のスタート！！ 
今年もよろしくお願いいたします 

 新しい年が始まりました。今年もよろしくお願い

します。１月８日の朝会で児童に話した内容を一部お

伝えします。（以下抜粋）新しい年になり目標を決め

た人はいますか。今年は○○をしたい、○○ができる

ようになりたい、などです。今年の干支は巳です。巳

とは蛇のことです。蛇は、脱皮を繰り返し、何度も再

生することから「復活と再生」を連想させると言われ

ているそうです。校長先生は、昨日（７日）図書室で

蛇が登場する本を探してみました。随分昔の本ですが

『やまたのおろち』という本を見つけました。蛇が登

場する本を見つけて読んでみるのもいいかもしれま

せん。（ここまで朝会講話）図書便りで司書の海老澤

先生が『ながいながいへびのはなし』を紹介していま

すので、併せてご覧ください。 

私が朝会で話したあと６年生は絵馬を書いたよう

です。また、チャレンジ級も同じように絵馬が廊下に

掲示してありました。新年にふさわしい飾りもあって

素敵でしたので、すぐに写真を撮りました。 

２０２５年、あたたかな笑顔あふれる新玉小が続く

といいです。皆さんの願いも叶いますように…。   

  

   

   

   

   

  

チ
ャ
レ
ン
ジ
級
の
絵
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・
三
年
「
友
だ
ち
」 

・
四
年
「
明
る
い
心
」 

・
五
年
「
新
し
い
風
」 

・
六
年
「
将
来
の
夢
」 

令和７年度入学・新一年保護者説明会 
１月 22 日午後２時から令和７年度入学の新１年

生に向けて保護者説明会が行われました。不明な点

や心配事などがありましたら、遠慮なくご連絡くだ

さい。 【新玉小℡：22-5167・担当教頭まで】                                         
 


